



FPÖ Murtal hält Ortsparteitage ab

FPÖ Murtal hält Ortsparteitage ab (Lobmingtal, Spielberg, Fohnsdorf, St. Peter/Jdbg.) Ortsparteitag FPÖ Lobmingtal Am Donnerstag, den 05. November 2015 wurde im Zuge des ordentlichen Ortsparteitages der FPÖ Lobmingtal ein neuer Vorstand gewählt.

Als Ortsparteiobmann wurde NAbg. Wolfgang Zanger einstimmig wiedergewählt. Seine beiden Stellvertreter Gemeindekassier Karl Wieser und GR Matthias Primas werden ihm dabei tatkräftig zur Seite stehen.

Als geschäftsführende Obfrau wurde GR Anke Stock ernannt.

Die beiden Kassiere Sigrid Holzer und Stefan Steinmetz Junior werden ebenso wie die Schriftführerin Gerti Röner und ihre Vertretung Birgit Haingartner im Vorstand tätig sein.

Die Funktion des Seniorenreferenten wird von Franz Brandstätter übernommen.

Weiteres wurden Stefan Steinmetz Senior, Robert Lintschiner, Thomas Gerold, Gerhard Ehgartner, Martina Haubmann, Manfred Mayerdorfer, Alfred Lerchbacher und Heinz Mauric als weitere Mitglieder in den Vorstand gewählt.

Als Rechnungsprüfer fungieren Helga Schopf und Thomas Krautsack. Der Ortsparteiobmann Wolfgang Zanger bedankte sich für das in ihn gesetzte Vertrauen und freut sich auf die Zusammenarbeit in der Ortsgruppe Lobmingtal. Für ihn stehen vor allem politische Themen in den nächsten Jahren im Vordergrund. In den vergangenen 2 Wochen wurden auch bereits weitere Ortsparteitage abgehalten. So wählte die FPÖ Spielberg den Stadtrat Manuel Lackner einstimmig zum Ortsparteiobmann.

In Fohnsdorf wurde GR Andreas Kaiser ebenfalls einstimmig zum Ortsparteiobmann gewählt.

Die Ortsparteiobfrau von St. Peter ob Judenburg, Martina Reicher, wird sich zukünftig auf die politischen und personellen Themen in St. Peter konzentrieren.

Bezirksparteiobmann NAbg. Wolfgang Zanger und LAbg. Liane Moitzi zeigen sich stolz über die aktiven Ortsgruppen im Bezirk: „Das Engagement und die Motivation, die unsere Funktionäre an den Tag



legen ist beeindruckend und zeigt, welchen konsequenten und bürgernahen Weg die freiheitlichen Verantwortungsträger im Bezirk Murtal gehen.“

